
問 南風原町で実施された選挙で、それぞれ
どの候補者、政党、賛否を支持してきたか。
町長 沖縄県議会選挙は座波一、石原朝
子氏を、辺野古米軍基地建設の賛否を問う県民投票
は、建白書堅持の立場から投票。参議院通常選挙では
安里繁信氏、政党は自由民主党、公明党を、県知事選
挙は佐喜眞淳氏を支持した。

問 城間前町長からは、政権与党とつながることが町
の発展につながるという趣旨の答弁がされたと記憶
している。適切な行政運営と役所としての関係性を
考えれば、私は必ずしもそう言えない思う。何かの理
由で行政が歪められる、それを目的に選挙の応援を
する、そういうことがあってはならない。町長はどう
考えるか。
町長 この質問は非常に難しい。そういったことで行政
が進められているのかというジレンマもある。政権与党
とどの程度つながれば南風原町の発展につながるとい
う実感はない。

問 人間ドックの指定医療施設数はい
くつか。
町長 ７医療機関である。

問 本町と契約中の７か所に、那覇市所在の追加
拡充は可能か。
町長 本町と医療機関とで調整が整えば追加は可
能である。

雑草や不法投棄ごみの処理を
問 県道82号線沿いは、雑草繁茂が著しい、ポイ
捨てごみも散在している。関係機関への環境整備
を要請して欲しいがどうか。
町長 除草などの作業については、３月９日までに完
了している。

問 例年よりも除去作業が遅れ、側道の雑草が繁
茂しているとの思いだが、町行政はどのような見
解か。
町長 県道82号線については県の管理だが、南風
原町からも環境整備を今後も要請していく。

問 ごみのポイ捨てをなくす方法はないか。私た
ちは人の目を気にしながら生きている。人の目の
看板を使うのはどうか。
町長 目の看板をつくって、見ているよとか、そうい
う注意を促す方法も一つの方法だと考える。どんな
啓発の仕方があるか検討していく。

こんな質問もしました。
●公立幼稚園の民営化はどうなる
●遺骨混じりの土砂が米軍事基地建設に使
われようとしている事への見解と対応は

Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。
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人間ドックの指定医療施設について
医療機関名 連絡先
沖縄県健康づくり財団 098-889-6792
沖縄第一病院 098-888-1151
南部徳州会病院 098-998-0309
与那原中央病院 098-945-8101
とよみ生協病院 098-850-9003
豊見城中央病院付属健康管理センター 098-852-2000
那覇市立病院健診センター 0120-784-155
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